



## Así reaccionó Andrés Manuel López Beltrán a la polémica entre morenistas y Claudia Sheinbaum

El hijo del expresidente López Obrador difundió un mensaje de respaldo a Claudia Sheinbaum

Por Anayeli Tapia Sandoval

10 Mar, 2025 05:06 a.m. MX



Andrés Manuel López Beltrán respondió a la polémica por la distracción de morenistas ante la llegada de Claudia Sheinbaum en el Zócalo. (CUARTOSCURO)

La aparición pública de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** este domingo en el **Zócalo capitalino** para emitir un mensaje sobre la relación bilateral con Estados Unidos dejó una imagen que generó reacciones inmediatas en redes sociales: varios líderes de **Morena** y figuras cercanas a la llamada **Cuarta Transformación** aparecieron distraídos durante el ingreso de la mandataria al templete principal, mientras posaban para una fotografía. Entre ellos se encontraba **Andrés Manuel López Beltrán**, hijo del expresidente **Andrés Manuel López Obrador**.

El incidente provocó comentarios y especulaciones sobre la actitud del grupo morenista, y fue interpretado en algunos espacios como una falta de atención o descortesía hacia la jefa del Ejecutivo federal.

Horas después, el propio López Beltrán respondió públicamente mediante una publicación en su cuenta oficial de **Instagram**, en la que compartió una imagen de la presidenta junto al siguiente mensaje:

**“Ha sido un honor acompañar a nuestra Presidenta @claudia\_shein en un evento de tanta relevancia”,** escribió el secretario de Organización de Morena, en alusión al acto masivo celebrado en el centro político del país. López Beltrán expresó su respaldo a la mandataria, subrayando el compromiso del movimiento político que encabeza su partido: **“Nuestro apoyo y respeto permanecerán siempre con quienes, como ella, dedican su vida a servir al pueblo, tal y como hoy lo ha reafirmado”.**



El mensaje añadió una valoración del contexto global y el papel del liderazgo de Sheinbaum: **“Es motivo de esperanza saber que, en tiempos de convulsión global, México está en manos de una líder con un amor tan profundo por nuestra Nación y su gente”**. Finalmente, concluyó con una declaración de respaldo colectivo: **“¡No está sola, Presidenta! Todo el pueblo de México está con usted y hoy lo demostró llenando el Zócalo”**.

La escena que originó la polémica

Durante la caminata previa al discurso presidencial, Sheinbaum recorrió la primera fila del templete para saludar a los principales referentes de Morena y aliados políticos, entre ellos **Ricardo Monreal, Manuel Velasco, Luisa María Alcalde, Adán Augusto López, Victoria Rodríguez Ceja y Alejandro Esquer**. En ese momento, el grupo permanecía de espaldas al acceso de la presidenta, concentrado en una fotografía grupal, lo que impidió que notaran su llegada con prontitud.

De acuerdo con las imágenes difundidas por la señal oficial, Sheinbaum logró extender brevemente la mano a López Beltrán, pero el saludo con los demás líderes fue interrumpido por el ritmo del protocolo y el inminente inicio del acto público.

### **Disculpas públicas desde Morena**

El episodio generó una rápida reacción entre los propios protagonistas. **Adán Augusto López**, coordinador de Morena en el Senado, ofreció una disculpa pública: **“Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria”**, publicó el legislador en su cuenta de **X** (antes Twitter).

También **Manuel Velasco**, coordinador del Partido Verde en el Senado y exaspirante presidencial, replicó el gesto de disculpa: **“Le ofrecemos una disculpa a nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum, ya que en la emoción del evento de unidad en el Zócalo, no escuchamos cuando llegó y pasó junto a nosotros”**, declaró.

**Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, se sumó a las aclaraciones: **“El entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la presidenta pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera”**.



Ricardo Monreal sobre la polémica. (Captura de pantalla)

El hermano de Andrés Manuel, **José Ramón López Beltrán**, también reaccionó al incidente, aunque de forma distinta. Desde su cuenta en **X**, compartió un mensaje con tono irónico, replicando una publicación del director del medio digital "El Deforma", en la que se utilizaba un meme de **Los Simpson**, mostrando a monos escribiendo en una central nuclear, con la leyenda: "Estos son mil monos escribiendo mil tuits para convencer a la gente de que los morenistas no quisieron tomarse foto con Claudia".



Reacción de José Ramón López Beltrán. (Captura de pantalla)

La publicación fue interpretada por diversos usuarios como una forma de desestimar las críticas hacia el grupo morenista y relativizar la magnitud del momento, considerándolo un episodio anecdótico en un evento masivo.

Hasta el momento la mandataria no ha hecho declaraciones sobre lo sucedido, pero se espera que sea cuestionada en torno a este asunto este lunes en su conferencia de prensa.

[Así reaccionó Andrés Manuel López Beltrán a la polémica entre morenistas y Claudia Sheinbaum - Infobae](#)